

6月定例会のあらまし

平成30年6月定例会は6月12日から13日まで2日間にわたって開かれました。町長提案の議案8件を審議し、全て原案のとおり可決しました。(2~3ページ)



陸中山田駅駅舎建設予定地

駅舎建設工事請負契約を可決

陸中山田駅

一般質問では7人の議員が登壇し、活発な議論が行われました。(4~11ページ)

定例会の議案審議や一般質問での質疑全文を記録した会議録は、9月下旬ころから、議会ホームページ、図書館(はびね)で閲覧可能となる予定です。

東

日本大震災により被災した陸中山田駅

駅舎建設工事請負契約の議案が提案され、全員賛成で可決しました。

■工事の概要

▽工期

30年6月18日

▽請負契約金額

7538万円

▽受注者

佐々勇建設株式会社
(宮古市)

■質疑応答

以前の駅舎には時計があり、とても便利であった。設置の予定は。

甲斐谷復興企画課長 駅前ロータリーの公園スペースに建設される予定である。

問 先日、愛称を公募し決定したが、駅舎に大きく表示するのか。

復興企画課長 駅舎ではなくホームに設置する駅名の看板に表示されるようになると思う。

問 駅舎だけで使うのではなく、他にも活用できるようにというイメージで造ったと思うが。

復興企画課長 最初のイメージから縮小した感じではあるが、駅の業務を行う部分と物産、観光を振興する展示コーナーを

設けた。広場を有効に活用することで観光面、商業面に寄与していくたい。

問 駅舎内に展示コ

ナーを設けるようだが、それに縛る考えはないと思つてよいか。

復興企画課長 必ずしもそれに縛られることなく目的が地域振興であれば、ある程度のことができると思う。物の展示だけではなく、映像によるPRも検討している。